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一般
質問
９月議会は14名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。
（ＱＲコードから録画映像が見られます）

14名の
議員が
聞いた！

2
M i n i  C o l u m n

M i n i  C o l u m n

30分 一本勝負 !!
何を質

ただ

す？

　高さ５m越え !?
議員のタブレットの
中身とは…

一般質問は、議員が市の現状や
課題等、市政全般について、そ
れぞれの視点で、市の考えを直
接質

ただ
すもの。質問内容は議案に

関連していなくてもよく、議員
の考えや政策提案も含まれます。
議員に与えられた時間は 30 分。

（市の答弁は含まず）

燕市議会では２年前の９月か
ら、議員一人ひとりにタブレッ
ト端末を貸与。ほぼすべての
会議資料がタブレットに格納さ
れ、会議はペーパーレスが基本
です。すべての資料を印刷して
積み重ねると、その高さは、ナ
ント５ｍ超！（推定値）

（まるで未来からか来た、
 ネコ型ロボットのポケットのよう）

スマホ等から、議会の生中継・録画映像が
ご覧になれます。
詳しくは議会ホームページをご覧ください。

質問議員 ページ
大 原 伊 一
（大河の会）

P.10樋 浦 恵 美
（公明党）

大 岩　 勉
（新風みらい）

P.11
長井由喜雄
（日本共産党）

柴 山　 唯
（チームつばめ）

P.12
土 田　 昇
（日本共産党）

齋 藤 信 行
（大河の会）

P.13山 﨑 雅 男
（新風みらい）

渡 邉 広 宣
（市民クラブ）

P.14
タナカ・キン
（市民クラブ）

小 林 由 明
（チームつばめ）

P.15
柳 川　 隆
（市民クラブ）

岡 山 秀 義
（チームつばめ）

P.16
宮 路 敏 裕
（日本共産党）

私たちにとって

「勝負の
　 時間」です




